
 

ＮＰＯ法人静岡情報産業協会 令和５（２０２３）年度通常総

会 

 

 

 

 

 

事務局 

（司会） 

 

お待たせ致しました。                            １５：００ 

定刻になりましたので、始めさせて頂きます。 

司会を務めます事務局長の桜井です。 

本日はお忙しい中ご出席を賜りまして、誠にありがとうございます。 

ただいまより、ＮＰＯ法人静岡情報産業協会の２０２３年度通常総会を開催い

たします。 

それでは、開会にあたり理事長の久保田よりご挨拶を申し上げます。 

久保田理事長、中央にお進み下さい。 

 

久保田理事長 総会開始時の挨拶                  １５：０１～１５：０３ 

 

 

 

事務局 

（司会） 

 

 

ありがとうございました。 

それでは、議事に入る前に本日の出席状況について報告いたします。 

本日の出席状況ですが 

会員数   ： ６７名                99.9% 

委任状をいただいた方を含む出席者数：  00 名    

ですので、会員総数の２分の１以上の出席がございます。定款により本総会が成

立することを報告いたします。 

１５：０４ 

 

事務局 

（司会） 

 

 

引き続きまして、議長選出に移ります。 

定款第２６条に「総会の議長は、理事長があたる」、とありますので、久保田理

事長にお願いします。また、議事録署名人を赤堀弘英理事と漆畑晃司理事にお願

いします。              

１５：０５ 

 

 

久保田理事長 

ただ今、ご指名をいただきましたので議長を務めさせて頂き

ます。 

それでは、第 1号議案の「２０２２年度事業報告及び収支決

算報告承認の件」について、事務局から説明してください。 

 

 

 

事務局 

 

まず先に、２０２２年度活動と会員数の報告を、お手元の資料に沿って説明させ

ていただきます。 

   ～活動と会員数を事務局説明～ 

 

２０２２年度収支決算につきましてはお手元の決算書を上田・吉兼両監事に監査
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して頂きました。 

以上でございます。                              １５：１２ 

 

久保田理事長 

 

ありがとうございました。 

引き続き監査報告を上田監事よりお願い致します。 

 

   

上田監事 

 

 ２０２２年度 特定非営利活動法人静岡情報産業協会の 

 収支決算報告を４月２４日に監査した結果、正確妥当で 

 あったことを報告します。 
                                          １５：１３ 

  

 

 

久保田理事長 

 

ありがとうございました。 

ただいま説明しました内容について、ご意見・ご質問が 

ございましたら、お願いいたします。 

 

それでは、本議案について、ご承認いただけるでしょうか。 
第 1号議案 承認 
                                １５：１４ 

 

 

久保田理事長 

引き続きまして、第２号議案「２０２３年度事業計画(案) 

及び収支予算(案)」について事務局より説明してください。 

 

 

 

事務局 

 

２０２３年度事業計画(案)及び収支予算(案)についてご説明申し上げます。 

～事務局説明～ 

以上でございます。                              

                                          １５：２０ 

 

 

久保田理事長 

 

 

 

ありがとうございました。 

ただいま説明しました内容について、ご意見・ご質問が 

ございましたら、お願いいたします。 

 

それでは、本議案について、ご承認いただけるでしょうか。 
第２号議案 承認 
                        １５：２１ 



 

久保田理事長 

                                           

引き続きまして、第３号議案「役員選任の件」について諮り

ます。 

事務局より、経緯を説明願います。 

 

事務局 

 

定款第１６条の定めでは、役員である理事と監事の任期は２年となっております

ので、今期は改選期となります。 

そこで、次の任期をお務め頂く理事、監事の選任を行うため、その候補者につき

まして去る５月１６日に開催しました理事会において原案が作られております

ので、ここにお諮り致します。 

ただ今から、理事役員のお名前を読み上げさせていただきますので、前にお並び

下さい。なお、オンラインで参加されている理事は画面にて紹介させて頂きます。 

 

～ 理事役員氏名を読み上げ ～  

                                          １５：２６ 

 

久保田理事長 

 

ありがとうございました。 

ただいま説明しました内容について、ご意見・ご質問が 

ございましたら、お願いいたします。 

それでは、本議案について、ご承認いただけるでしょうか。 
第３号議案 承認 

選任されました皆様、どうぞよろしくお願い致します。 

１５：２７ 
 

久保田理事長 

閉会の挨拶 

皆様のご協力により、無事に予定されたすべての議事を終

了いたしました。 

ありがとうございました。 

これをもちまして、２０２３年度通常総会を閉会します。 
                                        １５：２８ 

 

事務局 

久保田理事長、議長のお役目お疲れ様でした。ご降壇下さい。 

 

以上で２０２３年度通常総会を閉会いたします。 

会員の皆様のご協力に感謝申し上げます。 
１５：３０ 

 

 

この後のお知らせ 

 

事務局 

（司会） 

皆様、ここで約１５分間の休憩に入りますが、この間臨時理事会を開催し、先

ほど選任された新任理事の互選により理事長ならびに３名の副理事長を決定

しますので、結果は後ほどご紹介いたします。 

 



 それでは、１５時５０分より、瀬戸伸亮様による記念講演を始めますので、お

時間前までにお席にお着きください。 

～ 休憩時間 ～ 

【開始２分前】 

皆様、お待たせしております。 

記念講演まで、今しばらくお待ちください。 

 

ここで、先ほどお知らせいたしました通り、本日の定時総会で選出された理事

により臨時理事会を開催し、理事の互選により当協会の理事長ならびに副理事

長３名が選出されましたので、この場でお知らせ致します。 

 

 理 事 長 久保田 光二 

 副理事長 齊藤 弘幸、日詰 一幸、鈴木 裕 

 

以上の四名です。今後１期２年間どうぞ宜しくお願い致します。 

⇒ 講演開始 

 

第２部 記念講演 

 

それでは、ここから休憩時間とさせて頂きます。 

１５時４５分より、記念講演を始めますので、お時間前までにお席にお着きく

ださい。 

 

～ 休憩時間 ～ 

 

【開始１分前】 

皆様、お待たせしております。 

記念講演まで、今しばらくお待ちください。 

 

⇒ 講演開始 

１５：４５ 

皆様、大変長らくお待たせいたしました。 

只今より、２０２３年度通常総会記念講演を始めさせていただきます。 

 

皆様既にご案内の通り、本日は瀬戸伸亮様に「地域未来レポート Draw our 

MIRAIZ ～地域から未来を変えていく～」のテーマでご講演をお願いしてお

ります。 

講演に先立ち、瀬戸様のプロフィールをご紹介いたします。 



 

瀬戸伸亮（せと のぶあき）氏 

西日本電信電話株式会社 静岡支店 ビジネス営業部長 

NTTビジネスソリューションズ株式会社 取締役 静岡ビジネス営業部長 

講演に先立ち、瀬戸様のプロフィールをご紹介いたします。 

 

【略  歴】 

１９９９年 ４月 日本電信電話株式会社 入社 

２０１２年 ７月 西日本電信電話株式会社 四国事業本部営業部 担当課長 

２０１５年 7 月 株式会社 NTT西日本アセット・プランニング 企画部 

  担当課長 

２０１８年 7 月 西日本電信電話株式会社 静岡支店 第一ビジネス営業部 

 中部営業部門長 

２０２１年 7 月 西日本電信電話株式会社 静岡支店 ビジネス営業部 

  ビジネス推進部門長  

２０２２年 7 月 現職 

 

 

     ～ 講演 ～ 

 

瀬戸様、貴重なお話をありがとうございました。 

瀬戸様のお話しを参考に、今後私たち静岡情報産業協会としても、ICT 業界の

代表として地域を担う ICT ならびに DXの環境向上を目指して参りたいと思い

ます。 

本日は大変有難うございました。 

瀬戸様の今後の益々のご活躍をお祈り申します。 

今一度拍手で感謝の意を表したいと思います。 

 

 

     ～ 講演 ～ 

 

瀬戸様、貴重なお話をありがとうございました。 

瀬戸様のお話しを参考に、今後私たち静岡情報産業協会としても、ICT 業界の

代表として地域を担う ICT ならびに DXの環境向上を目指して参りたいと思い

ます。 

本日は大変有難うございました。 

瀬戸様の今後の益々のご活躍をお祈り申します。 

今一度拍手で感謝の意を表したいと思います。 

 


